



インスピレーションになる

2018-2019
ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2540

GOVERNOR'S MONTHLY LETTER

11

NOVEMBER

vol.05

ガバナー月信
2018.11.01



国指定名勝 旧池田氏庭園

CONTENTS

- 表紙 1
- ガバナー公式訪問レポート、新会員のご紹介、PHF・MPHF紹介、米山功労者紹介 7
- 富樫龍紀ガバナー メッセージ 2
- 11月のRIレート、ロータリーの友コーナー、文庫通信、9月の会員数・出席率 8
- 国際ロータリー会長 メッセージ 3
- ガバナー公式訪問レポート 4

Rotary



国際ロータリー第2540地区
ガバナー 富樫龍紀

〒014-0015 秋田県大仙市大曲白金町8-17 大曲エンパイアホテル内
TEL: 0187-66-3105 FAX: 0187-66-3106 E-mail: rid2540g18-19@athena.ocn.ne.jp

ロータリー財団月間に寄せて

2018-2019年度ガバナー
Togashi Ryuki
富樫龍紀



おかげさまで各クラブへの公式訪問をすべて終える事が出来ました。公式訪問はハプニングあり、アクシデントあり、失敗ありと思いきや、結果大成功だったり。持参した重い100周年の鐘は、さまざまな経験を味あわせてくれました。同行頂きました大曲仙北地区の会員の皆様をはじめ、大曲中央ロータリークラブの皆さんにまずもって感謝を申し上げます。本当にお疲れ様でした。また、暖かく迎えて頂きました各クラブの皆様、ありがとうございます。ロータリアンの友情に深く感謝を申し上げます。皆さまからお申し出のありました様々な問題や課題に早急に取り組んで参ります。今後とも遠慮なくご意見やご要望につきましては、ガバナー事務所を通じてご連絡をお願いします。

更に、地区大会におきましてもご参加いただきました皆様に御礼を申し上げます。RI会長代理田原榮一様ご夫妻をはじめご来賓の皆様には、秋田(当地区)の素晴らしさを存分に味わって頂いたと思っています。それはご参加を頂きました皆様のロータリーに対する熱意と慈愛に満ちたおもてなしの心が、大会を成功へと導いてくれたものと思います。改めて会員皆様の友情に感謝を申し上げます。この大会を契機とし、これからの活動に益々頑張ってお参りますし、皆様方の活動に一層の弾みがつくものと期待しております。

さて、私のガバナー年度も残り7か月余りです。

公式訪問を通じまして、各クラブの皆様それぞれの活動についてお話を伺ったところであります。それぞれのクラブの悩みは異なりますが、大きな目標に向かって突き進む気概だけは忘れずに、目標を成し遂げようではありませんか。特に今月はロータリー財団月間です。財団について学ぶもよし、寄付の推進を実行するもよし、何かしら行動を起こし、『自分にできる奉仕を見つけよう』ではありませんか。ロータリーは寄付を強請する団体でも慈善団体でもありません。奉仕そのものが目的ではなく、ロータリアンが一人一人奉仕ということを通して、修練し、育成してゆくのがロータリーの目的ではないでしょうか。

どうかロータリー財団月間を通じ、会員皆様の奉仕活動を見直す機会になれば幸いです。最後になりますが、寒い季節になって参ります。健康第一で会員皆様の一層のご活躍をお祈り申し上げます。

ポール・ハリス語録『人生観』

貧しいため、自分の健康を心配できず健康だという幸福な人もいます。いちどに二つの事を心配するのは難しいものですし、二つを公平に心配するのも難しいものです。(ThisRotarianAge)より

今からもう30年以上も前の6月上旬のある日、私はラスベガスに出張することになっていました。ロータリーに入会して6年目ぐらいで、例会には欠かさず出席し、クラブ幹事を務め、クラブの仲間とは皆知り合い。私としては熱心に活動しているつもりでした。しかし当時の私にとって、ロータリーはあくまでも地域の団体でした。ナッソーや、バハマ全土にもつなげてくれるかもしれないけれども、せいぜいそこ止まり。

バハマより外のロータリーの世界についてはあまり考えたことはなく、国際大会に出掛けていこうなどとは思いませんでした。ところがその年の春、ラスベガスへの出張がロータリー国際大会と同時期であることに気づいた私は「行ってみるか」と思ったのです。この経験が人生を変えることになるなどとはつゆ知らず、登録して登録費を支払いました。

国際大会の会場に足を踏み入ると、私は驚いて息をのみました。自分は全世界100万人以上の会員を擁するグローバルな団体の一員だとは知ってはいましたが、その真ただ中に入ると、まさに圧巻でした。全ての本会議に出席し、友愛の家ではそれぞれのブースを訪れ、ロータリーでそんなことができるとは知りもしなかったようなプロジェクトについて学びました。この大会は私の目を開いてくれただけでなく、心を広げてくれました。ロータリーに対する見方、ロータリーが私のためにできること、そして私がロータリーを通じてできることについて、考え方をすっかり変えてくれました。この時受けたインスピレーションが今でもずっと残っています。そして毎年国際大会に参加するたびに、新たなインスピレーションを得ています。

2019年6月、世界中のロータリアンがハンブルグに集結し、第110回ロータリー国際大会で一生の思い出をつく

ります。私のように、もう何年も国際大会に参加している人もいれば、初めて参加する人もいることでしょう。古くからの知己と旧交を温めたい人も、新しいロータリー年度に向けてインスピレーションを探している人も、ただロータリーについて見に来たという人も、ハンブルグで答えが見つかるでしょう。

ハンブルグはドイツを世界に結びつける港町で、何世紀も前から経済、文化の中心地です。湖畔を散策したり、エルベ川で川下りをしたり、ディナーを楽しんだり、音楽を鑑賞したり、魅力的な博物館を訪れたり、観光には最適の街です。また、ヨーロッパ旅行のスタート地点としても理想的です。

毎年国際大会に参加している人なら、ハンブルグで友情とインスピレーションを見つけるチャンスを決して逃したくはないはずです。国際大会に参加したことがない人は、この会長メッセージを私からの個人的な招待状だと思ってください。12月15日までに riconvention.org で登録すれば、早期割引が適用されます。この国際大会が、皆さまのロータリーでの旅路を導くインスピレーションになりますように。



2018-2019年度国際ロータリー会長
バリー・ラシン

潟上ロータリークラブ

会長 鈴木 明彦

9月11日(火)、富樫ガバナーと佐藤ガバナー補佐をお迎えし、公式訪問例会を開催致しました。

例会に先立ち行われました面談では、会員増強に関する当クラブとしての取組みとして、「新会員候補者推薦書」を独自に作成・活用し、会員数も退会者はあるものの、ほぼ同数の新会員が入会している現状等を説明させていただき、ガバナーよりお褒めの言葉を頂いております。また、会員を少しでも増やすことを目標に、年会費12万円でやりくりしていることにも大変驚かれておりましたので、会費を14万円から12万円に減らした経緯も説明させていただきました。

例会では、ガバナーの今年度地区方針「私にできる奉仕を見つけよう」および「ポリオ撲滅」を中心にお話していただ

きました。親身な御指導・御助言に感謝申し上げます。有難うございました。



男鹿北ロータリークラブ

会長 芝田 昭博・幹事 高桑 武



9月11日、業務多忙の中ガバナー公式訪問に風光明媚な男鹿半島にお越しいただき誠にありがとうございました。

ガバナーとの当クラブのあり方、考え方について議論をさ

せていただき新たな発想と目標を導く事ができました。「会員増強」「職業奉仕」などあらゆる側面からの検証を実施し、ロータリークラブとしてのミッションやビジョンについてロータリーアン一人ひとりが共有し、ひとつの方向に向けて結束して進む事の大切さを学びました。クラブは大小でなくロータリーアン一人ひとり協調性と積極性によって秩序が保たれ各委員会の目標が達成されるその達成感こそがモチベーションの向上に繋がる。

今回のガバナー公式訪問を受け3つの重点項目について各ロータリーアンが認識し目標達成に向けて一丸となって取り組んでまいります。また、各クラブとの親睦も深め第2540地区の更なる繁栄と絆を強固なものにしてまいります。結びに、富樫ガバナーの公式訪問を重ねて感謝申し上げます。

秋田中央ロータリークラブ

幹事 白畑 保

9月14日(金)、秋田中央ロータリークラブへ富樫龍紀ガバナーが公式訪問でお出でになりました。細谷重直中区ガバナー補佐にも出席していただき、当クラブの木元会長、佐々木副幹事、幹事の私と面談を11時より約1時間行いました。

木元会長から当クラブの現状を報告、その後に富樫ガバナーよりアドバイスやご意見をいただきました。今年度の地区目標・全クラブ2名増員や、ロータリー財団等への寄付などの協力が求められました。

当クラブの会員増強では女性会員の推進を評価して頂きました。また地域のニーズを考慮した奉仕活動を継続的に行っている点や、青少年健全育成の支援などの活動は、ロータリーの目的を体現しているのもっと地域に知ってもらえるように取り組んでほしい旨、お話ししました。

同行されました大曲ロータリークラブの佐藤様からは地区

大会のPRも頂きました。

富樫ガバナーのご訪問と心強い激励の言葉に感謝申し上げます。



花輪ロータリークラブ

会長 吉田 孝司

秋晴れの爽やかな9月18日に富樫ガバナー、松尾ガバナー補佐をお迎えして花輪ロータリークラブガバナー公式訪問例会が行われました。例会に先立ち、クラブの会長、幹事による面談が行われ、クラブの活動報告、事業計画を説明し、富樫ガバナーから「地域に根差した活動をし、仲間を増やしてください。」と力強い言葉と、今後の活動のアドバイスを頂きました。

例会では日本ロータリー100周年の鐘の点鐘で始まり、富樫ガバナーのスピーチを頂きました。懇親会では、花輪RCの入会間もないメンバーを紹介することができ、今年のテーマである「元気」を更に、伝えることができたと思います。

大変貴重な時間を過ごさせていただき、これを機に更なる

ロータリー活動に邁進してまいりますのでこれからもよろしくお願い申し上げます。最後に遠方よりご訪問ありがとうございました。



矢島ロータリークラブ

会長 三浦 秀人



去る9月25日(火)、富樫ガバナーをお迎えし、熊谷中ガバナー補佐ご列席のもと、公式訪問例会に先立ち会長幹事

の面談を行いました。同面談ではクラブ活動方針に基づき、会員増強と維持についての課題、取り組みについてご指導頂きました。

また例会ではご自身の経験も含め、貴重な講話を頂き、退会した会員への積極的な再入会勧誘もすすめてほしいとのご提言が印象に残りました。

本荘南ロータリークラブ

幹事 真坂 弥

去る10/2(火)、富樫ガバナー並びに熊谷ガバナー補佐をお迎えし、今年度のガバナー公式訪問を開催しました。また、今期の地区大会のPRに大曲南RCより2名の女性会員のほうがメイクにお見えになり、例会に華を添えて頂きました。当日は、当クラブ会長清水のハッピーバースディメニューで皆様をお迎えしました。

会長・幹事面談では、当クラブ活動に対するご意見や問題点等をご指摘ご指導頂きました。会員数の伸び悩みと減少、米山記念奨学会やRI財団への寄付目標努力、クラブの事業数増加等々難題山積の当クラブですが、突破口は偏に会員拡大と会長共々考えております。

また、例会では普段あまり意識していない行動するロータリーのグローバルさを認識させられる講話を拝聴し、改めて感慨深い思いでした。

例会終了後に出席者による集合写真撮影を行い、今は

ほぼ見る事の無くなった?クラブ愛用の使い捨てカメラの「カシャッ」というシャッター音を富樫ガバナーが気に入って下さった事は幸いです。今回の大変意義のある公式訪問に接し、今後の活動の糧として参りたいと思います。誠にありがとうございました。



大館中央ロータリークラブ

幹事 坂本 雅臣

10月1日(月)富樫ガバナー、北区G補佐松尾様のご指導のもと、会長・幹事面談が行われました。(1)会員増強 まず1名、目標2名増の達成、(2)財団寄付 \$110の達成(目標\$150)、(3)地区補助金の活用、(4)奨学生受け入れのための寄付(次年度9名受け入れ)等々が示され、懇切丁寧な指導を受けました。

その後、「金の鐘」の点鐘で例会が始まり、長谷川地区副幹事を交えて我クラブの継続奉仕活動の2団体に寄付の贈呈式を行いました。会員・家族を交えて富樫ガバナーの講話を頂きました。地区方針「私にできる奉仕を見つけよう」に触れられ、意を新たにしました。来月行われる地区大会の案内、イギリスのアン王女からの感謝のメッセージ等が紹介され

ました。ご挨拶を頂いた後、歓迎会が盛大に行われました。ご指導頂きありがとうございました。



象潟・仁賀保ロータリークラブ

仁賀保RC会長 菊地 衛



10月4日(木)、象潟・仁賀保RC合同の公式訪問が行われました。冒頭、バリーRI会長直筆の「象潟RCの50年間の奉仕に心から感謝をこめて」と記念の表彰状が、富樫ガバナーより伝達されました。

また、阿部米山委員長の「奨学生を多く迎えられ、皆様のご協力の賜です。」とメッセージが伝えられました。

「大曲中央RCの富樫です。本日が28、29番目の公式訪問です。今日は熊谷G補佐、村上PGより支えていただきました。象潟・仁賀保RCはそれぞれ特徴的な奉仕活動を実施しています。今後もしっかり継続してください。その為には会員増強が必要です。当クラブでも女性会員の活躍が輝いています。」

トロントの世界大会でイギリスのアン王女が、ロータリーの世界的活動に賛辞を送りたいとお話に深い感銘を受けたこと。サンデイエゴの研修では子供達への運動に活動するビデオにジュディ・オングさんの姿があり、地区大会に招聘することの経緯等々、大変貴重でご教示に富んだ卓話をいただきました。

本荘ロータリークラブ

会長 斉藤 雅豊



10月5日(金)富樫龍紀ガバナーと熊谷中ガバナー補佐をお迎えしてガバナー公式訪問例会を開催いたしました。例会に先立ち、午前11時より会長、幹事面談が行われました。事

前アンケートを基に会員増強、ロータリー財団、米山記念奨学会寄附についてご指導を受け適切なアドバイスを頂きました。また、年次計画書についても一人当たり寄附目標額の達成をお願いされました。奉仕活動を10項目以上設けることや会員増強については、若い会員や女性会員の勧誘を助言いただきました。富樫ガバナーのお人柄により、和やかな雰囲気の中で面談が出来まして大変感謝しております。

公式訪問例会では日本ロータリー100周年記念の鐘を紹介して頂き、さっそく点鐘させて頂き、富樫ガバナーより講話を頂いたのち地区大会PRでお見えになられた榊田様、本多様よりジュディ・オング氏の記念講演等のご案内をされました。

富樫ガバナー、熊谷ガバナー補佐からの温かいご指導を頂き誠にありがとうございました。

秋田北・秋田西ロータリークラブ

秋田北RC幹事 藤枝 信夫

10月9日(火)富樫ガバナーと細谷ガバナー補佐をお迎えし、ガバナー公式訪問例会を秋田西RCと合同で開催いたしました。

例会に先立ち行われた会長幹事面談では、五嶋会長からの当クラブの活動方針説明の後、事前アンケートに基づき、会員増強、クラブで独自に取り組んでいる奉仕活動等について意見交換を行い、貴重なアドバイスを頂きました。特に、1993年より当クラブで独自に行っているダルニー奨学金制度への支援活動については、高い評価を頂きました。

合同例会では、富樫ガバナーより今年度のガバナー地区方針についての詳細な説明があり、スローガンである「私にできる奉仕を見つけよう」の意味を改めて考え直す事が出来ました。「会員各々が、何をすべきか、自分で考え、行動を

おこしてほしい。」との有難いお言葉を胸に、今後も精進して参る所存です。

今回の公式訪問、誠にありがとうございました。



横手東ロータリークラブ

幹事 皆方 洋一



9月20日(木)富樫龍紀ガバナーと加賀清太郎ガバナー補佐をお迎えし、ガバナー公式訪問が行われました。例会に先立ち、会長・幹事面談にて当クラブの問題点や奉仕活動の目標を報告し、ガバナーよりロータリーの有り方について、いろいろとご指導を頂きました。例会では、ガバナーより講話を頂き、今年度の地区方針や目標等いろいろお話をされました。なかでも、ロータリー財団と米山記念奨学会に対し、ロータリアン1人の目標額の提示があり、ガバナーの強い信念が伝わってまいりました。是非とも地区目標に応えられるよう努力してまいりたいと思っております。誠に有難うございました。

新会員のご紹介 ようこそロータリーへ

田沢湖ロータリークラブ

倉橋 典夫 Kurahashi Norio

職業分類 地方公務員
勤務先 仙北市役所
役職 副市長
入会年月日 2018年9月20日
紹介者 大河 敏夫



湯沢ロータリークラブ

森元 秀人 Morimoto Hideto

職業分類 新聞記者
勤務先 秋田魁新報社湯沢支局
役職 支局長
入会年月日 2018年10月18日
紹介者 高橋 厚二



PHF・MPHF紹介

大曲ロータリークラブ

高柳 恭侑 Takayanagi Kyoyu

表彰分類 MPHF4回目
入会年月日 1986年6月
2014~2015年度 クラブ会長



大曲ロータリークラブ

伊藤 辰郎 Ito Tatsuro

表彰分類 MPHF4回目
入会年月日 1987年7月
1998~1999年度 クラブ会長
2016~2017年度 クラブ会長



米山功労者紹介

秋田ロータリークラブ

岡本 啓一 Okamoto Keiichi

米山功労者1回目
入会年月日 2004年7月
2018-2019年度 クラブ会長
ポールハリスフェロー



ロータリーレート 2018年11月のレート **112円**

ロータリーの友 11月号

特集 ロータリー財団月間
RI ポリオ撲滅までのガイド .. P18
ポリオ撲滅 最新状況

～11月5～11日は世界インターアクト週間～
ロータリアンに学ぶ奉仕の心
インターアクター ... P28

SPEECH

児童虐待の実情 P4
 〈ロータリアンに期待されること〉
 人と人とのつながり・子供の居場所づくり

文庫通信 373号

<http://www.rotary-bunko.gr.jp>

ロータリー文庫は日本のロータリー50周年記念事業の一つとして、1971年11月に公開された皆様の資料室です。日本のロータリーは2020年に100周年を迎えます。今回は1920年東京ロータリークラブ発会から約50年間の日本のロータリーの歴史の中でのいくつかの資料をご紹介します。特にロータリーの友、ロータリー文庫、米山記念奨学会については発足当時を記述した資料を選びました。これらの中から日本のロータリーの歴史の新たな発見があり、皆様の今後のロータリーライフに生かされることを願います。

最近の資料より

- ◎温故知新 ロータリーの今昔 遠藤健三 D.263 1987 7P
- ◎〈座談会〉ロータリー文庫について ロータリー文庫 1987 27P
- ◎ロータリー米山記念奨学会史〈第一章〉 米山記念奨学会 1992 31P
- ◎日本ロータリー史(1920～1970) 直木太郎 1971 37P
- ◎日本ロータリー再建の頃 ジョージ R.ミーンズ(元RI事務総長) 友1976/9月～ 27P
- ◎満州におけるロータリー運動の展望 佐々木孝三郎 19P
- ◎朝鮮に於けるロータリーと 第10年次大会を回顧して 佐々木孝三郎 11P

上記申込先：**ロータリー文庫**

〒105-0011 東京都港区芝公園2-6-15 黒龍芝公園ビル3階
 TEL(03)3433-6456・FAX(03)3459-7506
<http://www.rotary-bunko.gr.jp>
 開館＝午前10時～午後5時 休館＝土・日・祝祭日

2018-19年度 9月の会員数・出席率

2018年9月末日会員数 1,142名

	クラブ名	7月1日 会員数	9月 末 会員数	女 性 会 員 数	40歳未 満 会 員 数	増 減	増 目 標 数	例 会 出 席 率
大館・鹿角	大 館	36	37	1	1	1	4	50.00%
	花 輪	21	22	1	0	1	3	93.41%
	鷹 巣	15	15	1	0	0	2	60.00%
	大 館 北	17	17	2	0	0	2	70.59%
	十和田秋田	28	30	2	0	2	3	78.10%
	大 館 南	34	34	1	0	0	2	67.65%
	大 館 中央	16	17	1	0	1	1	88.23%
能代・男鹿	能 代	57	58	5	5	1	3	60.99%
	能 代 南	11	11	2	0	0	2	83.30%
	男 鹿	12	11	3	2	-1	2	87.50%
	二 ツ 井	8	8	0	0	0	1	87.50%
	五 城 目	13	13	0	0	0	2	60.00%
	瀧 上	31	34	0	0	3	2	73.72%
	男 鹿 北	15	15	0	2	0	2	83.30%
	山 本	18	18	0	2	0	2	79.16%
	能代白神	16	16	7	0	0	2	57.81%
	秋 田	秋 田	88	88	4	0	0	3
秋 田 東		76	77	5	3	1	3	100.00%
秋 田 港		37	38	3	0	1	2	93.86%
秋 田 北		50	50	2	0	0	2	100.00%
秋 田 南		25	26	2	1	1	2	77.33%
秋田中央		37	39	3	0	2	2	76.92%
秋 田 西		17	17	2	0	0	2	66.67%
本 荘・由利	本 荘	29	30	0	0	1	2	61.54%
	矢 島	9	9	0	0	0	2	69.44%
	仁 賀 保	9	7	0	0	-2	2	100.00%
	象 潟	7	7	0	0	0	2	80.95%
	本 荘 東	22	22	0	1	0	2	65.90%
大 仙・仙北	本 荘 南	8	8	0	0	0	2	100.00%
	大 曲	53	54	5	4	1	5	82.14%
	角 館	12	12	1	2	0	2	97.20%
	大 曲 南	13	14	2	0	1	2	100.00%
	大 曲 中央	11	11	4	1	0	2	100.00%
	田 沢 湖	16	17	1	1	1	2	97.05%
	大 曲 仙 北	12	12	4	0	0	1	75.00%
横 手・湯 沢	湯 沢	64	64	0	1	0	2	63.49%
	横 手	63	63	4	1	0	2	97.80%
	横 手 南	64	65	2	0	1	2	95.70%
	西 馬 音 内	17	17	1	6	0	2	70.50%
	湯 沢 南	19	18	1	4	-1	1	59.72%
	稲 川	7	8	2	0	1	2	93.00%
横 手 東	13	13	1	0	0	2	82.69%	
合計	42RC	1,126	1,142	75	37	16	90	80.25%

12月8日(土) ガバナーエレクト壮行会 開催

2019-2020年度のガバナー決定
秋田北RC 嶋田 康子 会員

2019.1.13国際協議会に出席される
嶋田ガバナーエレクトに声援をおくりましょう!

会場◆大曲エンパイヤホテル 開会時間◆17:00～